

## ABSTRAK

Penelitian yang berjudul pengaruh kompetensi dan kelayakan kualitas sistem informasi terhadap kinerja karyawan pada BMT Madani Pati ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kompetensi dan kelayakan kualitas sistem informasi terhadap kinerja karyawan perspektif Syariah pada BMT Madani Pati baik secara parsial maupun secara simultan.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kasus (*case study*), dengan pendekatan penelitian kuantitatif. Jumlah sampel penelitian adalah 42 responden. Metode pengumpulan data dengan penyebaran angket. Teknik analisis data meliputi analisis regresi berganda, Uji t, Uji F dan koefisien determinasi.

Hasil penelitian menunjukkan terdapat pengaruh positif kompetensi terhadap kinerja pada BMT Madani Pati, sehingga dimensi kompetensi yang dimiliki seorang karyawan terbukti berpengaruh terhadap kinerja karyawan. Terdapat pengaruh positif kelayakan kualitas sistem informasi terhadap kinerja pada BMT Madani Pati, sehingga dimensi kelayakan kualitas sistem informasi yang dimiliki software akuntansi terbukti berpengaruh terhadap kinerja karyawan. Terdapat pengaruh positif kompetensi dan kelayakan kualitas sistem informasi terhadap kinerja pada BMT Madani Pati, sehingga perpaduan antara indikator kompetensi dan kelayakan kualitas sistem informasi berpengaruh terhadap kinerja karyawan pada BMT Madani Pati. Berdasarkan nilai  $F_{hitung}$  yang lebih besar dari  $F_{tabel}$  ( $3,448 > 3,23$ ), serta nilai signifikansi dibawah 0,05 yaitu sebesar 0,009. dengan nilai *R square* sebesar 44,6% jadi sisanya sebesar ( $100\% - 44,6\% = 55,4\%$ ) kinerja karyawan dijelaskan oleh variabel-variabel lain yang tidak dimasukkan dalam model penelitian ini misalnya infrastruktur, kualitas data dan lainnya.

Kata Kunci : *Kompetensi, Kelayakan Kualitas Sistem Informasi, Kinerja Karyawan.*

**RIWAYAT HIDUP PENELITI****BIODATA DIRI :**

Nama Lengkap : Nella Noviana Serli  
Tempat/Tgl Lahir : Pati, 30 November 1993  
Jenis Kelamin : Perempuan  
Agama : Islam  
Suku/ Bangsa : Jawa/ Indonesia  
Alamat : Desa Kedung Pancing Rt 02 Rw 01, Juwana Pati

**JENJANG PENDIDIKAN :**

1. SDN Jepuro Juwana Pati, lulus tahun 2005
2. MTs. Raudlatul Ulum Guyangan, lulus tahun 2008
3. MA Raudlatul Ulum Guyangan, lulus tahun 2011
4. Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri (STAIN) Kudus, Angkatan 2011.

Demikian daftar riwayat pendidikan penulis yang dibuat dengan data yang sebenarnya dan semoga menjadi keterangan yang lebih jelas.

Kudus, 26 Januari 2016

Penulis

Nella Noviana Serli

NIM : 2111084

<http://eprints.stainkudus.ac.id>